Die Hochtaunus-Kliniken gGmbH nehmen Abschied von Frau

Elvira Unruh

Frau Elvira Unruh war seit dem 02.10.1992 als Krankenschwester und pflegerische Leitung in unserem Hause beschäftigt, bevor sie zum 01.03.2016 zur Patientenreferentin ernannt wurde.

Sie hat sich durch ihre jahrzehntelange Erfahrung in eindrucksvoller Weise in die Lage der Patienten hineinversetzen können und nahm sich deren Anliegen mit Herz und Seele an. Sie war ein Vorbild an Einfühlungsvermögen, Zuversicht und würdevollem Umgang mit kranken und schwerstkranken Patienten sowie deren Angehörigen.

Wir verlieren mit Frau Unruh eine pflichtbewusste und engagierte Mitarbeiterin, die von Patienten, Kollegen und Vorgesetzten gleichermaßen geschätzt wurde.

Ihrer Familie gilt unser tiefes Mitgefühl. Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Hochtaunus-Kliniken gGmbH
Bad Homburg v. d. Höhe • Usingen • Königstein

Für die Geschäftsführung Dr. Julia Hefty

Für die Pflegedirektion Kathrin Seefeldt **Für die ärztlichen Kollegen** Priv.-Doz. Dr. Dr. Sasa-Marcel Maksan

> Für den Betriebsrat Frank Hillmann